
Постоянная помощь и поддержка
В исполкоме городского совета 13 января состоялось очередное заседание штаба. 

Среди вопросов, рассматриваемых на заседании штаба, были и такие:
• Об обеспеченности славутич- 

ских мобилизованных, находящих
ся в зоне АТО, всем необходимым.

• О проведении первого этапа 
четвертой мобилизации славутчан 
в Вооруженные силы Украины.

• Усиление контроля за сбором 
материальных средств среди жите
лей Славутича для благотворитель
ной помощи.

• Необходимость единства и 
сплочения в поддержке мобилизо
ванных в зону АТО славутчан и пе
реселенцев, живущих в Славутиче.

• О решении проблемных во
просов, связанных с мобилизацией 
в зону АТО, доставке мобилизован
ных на сборный центр.

По вопросу четвертой мобили
зации исполняющий обязанности 
Славутичского военкома подпол
ковник Юрий Буяло проинформи
ровал членов штаба о том, что уже 
есть разнарядка на 52 человека и 
11 единиц техники, причем послед
няя должна быть с водителями. 
Четвертая волна мобилизации раз
делена на три этапа -  три, два и два 
месяца -  и продлится семь меся
цев, а вообще планируется еще и 
пятая, и шестая волны мобилиза
ции. В ближайшие месяцы военное

руководство зоны АТО для ротации 
собирается призвать 523 офицера. 
Основой мобилизованных в зону 
АТО в четвертую волну станут до
бровольцы и военнослужащие, изъ
явившие личное желание. Он также 
выразил необходимость обеспече
ния продовольствием на время пе
редвижения в дороги, воинов АТО, 
которые в ближайшие дни отправ
ляются в учебный центр после кра
тковременного отпуска, а таких на- 
собиралось 10 славутчан. Еще один 
проблемным вопросом стал вопрос 
сохранения заработной платы вои
нам , , мобилизованным в АТО, на 
по месту их работы. Мэр попросил 
секретаря городского совета 
Лидию Леонец и управляющего де
лами исполкома Николая Дрогана 
подготовить и направить письмо 
руководству компании «НОВАРКА» 
с просьбой найти возможность со
хранить заработанную плату работ
никам, находящимся в зоне АТО. 
Остро встал вопрос и о необходи
мости сосредоточения всех 
средств и принятия решений по во
просам, касающимся обеспечения 
мобилизованных с лавутчан в рам
ках работы штаба, для того, чтобы 
не было случаев неравномерного и

чрезмерного обеспечения одних за 
счет других. Присутствующие вы
разили полное согласие с тем, что 
каждая форма помощи должна 
быть направлена на решение об
щей задачи. Нельзя тянуть одеяло 
на себя, пытаясь показать свои уси
лия в этой общей работе как наибо
лее важные и необходимые.

Вызвали обеспокоенность чле
нов штаба и факты корыстного ис
пользования некоторыми гражда
нами страны всеобщего патриоти
ческого и общечеловеческого ду
шевного подъема людей. Имеется 
виду сбор денежных средств на 
какое-то лечение, не подтвержден
ное подлинными документами или 
помощь отдельным детям и се
мьям, ведь часто эти сборы прохо
дят под прикрытием общественных 
или благотворительных организа
ций никому не подотчетным. Члены 
штаба выразили единогласие в том, 
чтобы обратиться в органы мили
ции, дабы те усилили вместе с об
щественностью контроль за подоб
ными явлениями. Ни в коем случае 
нельзя допустить, чтобы патриоти
ческое волонтерское движение 
было запятнано! И не важно, какую 
ты должность занимаешь, отно

сишься ли ты к общественной бла
готворительной организации или 
ты предприниматель, официаль
ный волонтер или просто занима
ешься волонтерской деятельно
стью, а главное -  с какой душой и 
самоотдачей ты это делаешь. 
Вопрос этот возник действительно 
не на пустом месте. Были замечены 
люди, которые собирали средства 
на помощь каким-то людям мето
дом обхода квартир жителей горо
да. При обращение к ним с прось
бой показать соответствующие до
кументы оказалось, что они совсем 
из другой области и их обществен
ная организация не имеет права в

нашем городе собирать денежные 
средства. Члены штаба еще раз по
просили через газету и сайт разъ
яснить горожанам, что сбор средств 
производится в определенных ме
стах. По всем вопросам можно об
ратиться в штаб, который находит
ся в здании городского совета 
Славутича. Одновременно члены 
штаба подчеркнули, что будут всег
да рады любой помощи славутчан, 
так как события на востоке страны и 
присутствие там наших ребят тре
бует постоянной помощи и под
держки нас с вами.
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